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ATA DA QUADRINGENTÉSIMA NONAGÉSIMA (490ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 1 

REGIONAL DE ECONOMIA DA 15ª REGIÃO-MA, REALIZADA NO DIA 18.07.2023 2 

 3 

Aos dezoito dias do mês de julho do ano dois mil e vinte e três, realizou-se a quadringentésima 4 

nonagésima Sessão Plenária Ordinária deste CORECON-MA, por vídeo conferência, através do Link: 5 

https://meet.google.com/tix-okrb-jjs conforme regulamentado pelo Cofecon,  através da Resolução nº 6 

2042, de 06.04.2020, alterada pela Resolução 2058, de 1º de dezembro de 2020 e a Resolução 2.093 de 7 

1º de dezembro de 2021.  8 

Participantes:  – Roberto Santos Matos – vice-presidente, João Carlos Souza Marques,  Luiz Fernandes 9 

Lopes, Wilson França Ribeiro Filho, Nilce Cardoso Ferreira, José Lúcio Alves Silveira, Jadson Pessoa 10 

da Silva, Eduardo Henrique Santos Pereira, Iêgo Brunno Costa Castro, Paulo Eduardo Pacheco Cardoso 11 

Ronchi, Eduardo Cássio Beckman Gomes, Octávio Augusto Soares e Frednan Bezerra dos Santos.  12 

Justificativas: Marcello Apolônio Duailibe Barros e Rodrigo Leite Cruz.  13 

1. Abertura dos Trabalhos - O vice-presidente Roberto Matos, deu início a reunião cumprimentando e 14 

agradecendo a presença de todos, e em seguida colocou em apreciação a Ata da Plenária Ordinária nº 15 

489 realizada no dia 12/06/2023, encaminhada anteriormente a todos os conselheiros, que a aprovaram 16 

sem restrições.   17 

2.  Informes da Presidência: 18 

2.1. Respostas ao Oficio encaminhado a todos os Corecons solicitando apoio para o CBE – O vice-19 

presidente listou as devolutivas da seguinte forma: Corecon-RJ – 30.000; Corecon-PR – 3.000,00 em 20 

inscrições; Corecon-SC – Irá enviar uma comitiva de 7 pessoas; Corecon-AM – 2.000,00; Corecon-RO 21 

– 1.000,00; Corecon-SE – Apoio institucional (divulgação); Corecon-RS – Apoio institucional 22 

(divulgação). 23 

O Economista Frednan solicitou a palavra e complementou que a resposta do Corecon-SP ainda não 24 

havia sido enviada formalmente, pois aguardavam a votação do plenário para definir o valor do apoio 25 

financeiro. 26 

2.2. Prêmio Maranhão de Economia 2023 – Foi informado ao plenário que o Edital já foi publicado, e o 27 

projeto solicitando o apoio financeiro para o Cofecon já foi enviado. Além disso, o Regulamento e a 28 

ficha de inscrições já estão disponíveis no site. Foram enviados ofícios para as coordenações de 29 

departamentos de economia da UFMA, FEST e FACIMP solicitando apoio na divulgação do evento. O 30 

vice-presidente também solicitou o apoio dos conselheiros para que divulguem o prêmio. Também ficou 31 

definido através de votação do plenário no grupo que a premiação será em dezembro por ocasião da 32 

confraternização, se for o caso. 33 

2.3. 2.2. Resultado da enquete (apoio financeiro ao EME) – Após a enquete no grupo do plenário, foi 34 

definido o apoio de mais 750,00 para complementar os 3.000,00. O pagamento será efetuado ainda nessa 35 

semana, conforme o ofício com a solicitação do conselheiro José Lúcio. Em seguida, o conselheiro 36 

solicitou a palavra e agradeceu aos colegas que votaram no complemento do apoio, e também agradeceu 37 

ao Corecon-MA que concedeu esse apoio financeiro ao evento, que será realizado nos dias 18 e 19 de 38 

outubro.  39 

3. Acordo de Cooperação Técnico Científico com a UFMA – Passando para o seguinte item da pauta, o 40 

vice-presidente repassou a palavra para o economista Frednan Santos, que destacou que esse acordo está 41 

tramitando há algumas semanas, já foi assinado pelo Reitor da UFMA, e está pendente apenas a 42 

assinatura do Presidente Marcello. O acordo visa garantir que os docentes do departamento de economia 43 

que estão participando do CBE, possam adicionar essas atividades nas suas atividades docentes, com a 44 
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carga-horária, e é uma forma de premiação pelo trabalho exercido, já que a avaliação dos trabalhos será 45 

feita pelos professores da UFMA e também no pós-evento com a publicação dos trabalhos. 46 

4. XXV CBE – O vice-presidente passou a palavra para o economista Frednan, fazer os informes sobre 47 

a organização do CBE, diante disso, Frednan destacou que a programação já está bem avançada, porém, 48 

houveram imprevistos e foram feitas alterações na programação do evento devido ao declínio de alguns 49 

palestrantes, foi necessário estruturar novamente, realocando os palestrantes já confirmados. No tocante 50 

ao operacional, foi informado que o trabalho já vem sendo realizado pela empresa que vai fazer a gestão 51 

e cerimonial do evento. Também foi feito o levantamento dos serviços que serão necessários na questão 52 

estrutural. Em relação as passagens dos palestrantes, foi enviado um oficio ao Cofecon solicitando que 53 

as passagens fossem emitidas por eles, já que eles possuem contrato com agencia de viagem e fazem 54 

isso de forma regular e posteriormente, o Corecon-MA irá reembolsar os valores. Dessa forma, está 55 

pendente a aprovação do plenário do Cofecon em relação a essa solicitação. Ressaltou também que agora 56 

será necessário fazer o detalhamento e a estruturação do projeto da Gincana, para encaminhar ao Cofecon 57 

solicitando o recurso de R$ 30.000,00, que serão disponibilizados para a realização da Gincana Nacional 58 

de Economia. O conselheiro Wilson solicitou a palavra para dar os informes da comissão de 59 

comunicação do evento, pontuando que foi feito uma minuta de acordo pelo jurídico do conselho, para 60 

que as agências de viagens tivessem um espaço no site para a divulgação dos passeios turísticos. Em 61 

relação as hospedagens, o conselheiro falou que teve algumas tratativas com os representantes de hotéis, 62 

entretanto, para liberarem um tarifário promocional para os participantes do evento, é necessária uma 63 

estimativa do quantitativo de pessoas, diante disto, o conselheiro ainda está entrando em contato com os 64 

gerentes dos regionais, em busca de colher essas informações. Também levantou a questão de logística 65 

na gincana, já que fica a cargo do Corecon que está recebendo o evento, fazer a alocação dos estudantes 66 

que irão participar. Portanto, é necessário a previsão do hotel em que irão ficar e também os transportes 67 

que serão utilizados para o deslocamento. O Conselheiro fez uma sugestão quanto aos patrocinadores 68 

do evento, para que fosse feita a solicitação de conversa com os outros Corecons, na busca por mais 69 

patrocínios em suas regiões para apoiar o evento. Também sugeriu que fossem feitos a definição de 70 

valores de patrocínios para as grandes empresas. Em seguida, sugeriu que fossem convidadas 71 

autoridades e personalidades importantes para o evento, mesmo sem a necessidade de fala no evento, 72 

visto que trazem um peso positivo para o evento. O vice-presidente Roberto colocou para votação no 73 

plenário as sugestões do conselheiro Wilson, no tocante a solicitação de patrocínios fora do estado com 74 

os outros regionais. Não houveram manifestações e foi aprovado. No segundo ponto, foi colocado a 75 

questão do piso de R$ 30.000,00 dos valores dos patrocínios, que também foi aprovado. E, por fim, foi 76 

votado a sugestão de convites as autoridades e personalidades econômicas, onde foi aprovado pelo 77 

plenário. 78 

5. Escolha da Comissão Eleitoral para as Eleições Corecon-MA – O vice-presidente Roberto, falou 79 

acerca da escolha dos componentes para compor a comissão eleitoral, sendo 3 titulares e 1 suplente, 80 

frisando que aqueles que participarem da referida comissão, não podem estar compondo chapa. Sendo 81 

assim, se candidataram os seguintes conselheiros: Paulo Eduardo Pacheco Cardoso Ronchi (Presidente 82 

da comissão), João Carlos Souza Marques e Eduardo Henrique Santos Pereira - Efetivos e como 83 

suplente, o conselheiro Rodrigo Leite Cruz. Não houveram manifestações, portanto, a comissão eleitoral 84 

foi aprovada. 85 

6. Informes das Comissões de Trabalho – Não houveram informes das comissões. 86 

7. Homologação de Processos: Passando para o item, homologação de processos, foram apresentados e 87 

homologados pelo plenário os seguintes processos: Registro Definitivo: Proc. Nº 037/2023 – Neuzilene 88 

Lima Costa; Reabertura de Registro Definitivo: Proc. Nº 038/2023 – Diego Carlos Simonassi Gava. 89 
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8. O que houver – O Economista Frednan solicitou a palavra e fez um breve relato sobre um incidente 90 

que aconteceu no prédio que funciona a sede do Corecon-Ma, onde uma janela caiu do 2º andar, e 91 

felizmente não atingiu ninguém. Sendo assim, fez uma solicitação para que os conselheiros ajudem a 92 

buscar diálogo e soluções junto com o governo do estado, para que seja feita uma reforma estrutural no 93 

prédio. A secretária Marlene ainda relatou acerca de um oficio que seria enviado pela administração do 94 

condomínio ao governador, assinado por todas as entidades que fazem parte do condomínio, solicitando 95 

uma atenção para a reforma do prédio, diante disso, reforçou a necessidade do apoio dos conselheiros 96 

na tratativa de uma agenda com o governador para fortalecer essa petição. O vice-presidente falou que 97 

juntamente com o presidente Marcello, e os colegas que trabalham no governo, irão reforçar o pedido 98 

encaminhado no ofício. Em seguida foi passada a palavra para o conselheiro João Carlos, que falou sobre 99 

a revista Mundo Econômico, que precisa de revisão e aprovação dos conselheiros, foi enviada no grupo 100 

do plenário e estará aguardando definição até a sexta-feira. O conselheiro Wilson teve a palavra, e 101 

sugeriu incluir na previsão financeira de 2024, a viabilidade na busca por um novo espaço para a sede 102 

do conselho, tendo em vista a situação precária da casa do trabalhador, então faz-se necessário ter um 103 

outro plano para discutir em outras reuniões plenárias. 104 

Encerramento dos Trabalhos - Não havendo mais nada a tratar o vice-presidente agradeceu a participação 105 

de todos e deu por encerrada a reunião às 21h:00. Eu, Marlene Costa Luz Barbosa secretariei e lavrei a 106 

presente Ata, que vai assinada por mim e pelo vice-presidente. São Luís, dezoito de julho de 2023. 107 

   108 

Marlene Costa Luz Barbosa                 Roberto Santos Matos      109 

 Secretária                       Vice-Presidente  110 

 111 


